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ATA 

1ª Reunião Extraordinária 

Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de janeiro do ano 
de 2025 (dois mil e vinte e cinco), no prédio da Câmara 
Municipal de Vereadores de Jupi/PE, havendo número legal 
com a presença dos 09 (nove) vereadores: Antônio Liberato 
Sobrinho, Fábio Júnior Teixeira, Luiz Ricardo dos Santos 
Souza, Paulo César Cordeiro Vilela, Antônio Pedro da 
Silva, José Adriano da Silva, Vanderleia Almeida da Silva 
Silvério, Arnaldo Silvestre Vilela e Antonio Jeffeton 
Ferreira Araujo Monteiro. Ausente os vereadores:  Maria 
Joselma Alves Borges Santos (com justificativas) e Dielson 
Miguel Vieira. O Sr. Presidente cumprimentou a todos, iniciou 
a Sessão às 10:38h e comunica que esta reunião foi 
convocada, exclusivamente, para discussão e votação dos 
Projetos de Lei do Executivo Municipal nºs.: 001/2025, que 
(Concede reajuste de vencimentos aos Servidores e dá outras 
providências); 002/2025, que (Institui o Programa de 
Remuneração Fiscal do Município de Jupi – REFIS Municipal 
2025) e 003/2025, que (Fixa os Vencimentos dos Agentes 
Comunitários de Saúde e dos Agentes de Combate às 
Endemias para o exercício de 2025 e dá outras providências). 
O Secretário da Casa, vereador Luiz Ricardo faz a leitura da 
Portaria nº. 028/2025, de 17/01/2025, que indica os membros 
para compor as Comissões Permanentes desta Casa 
Legislativa para os exercícios de 2025 e 2026 e da Portaria 
nº. 029/2025, de 28/01/2025, que nomeia as Comissões 
Permanentes desta Casa Legislativa para os anos de 2025 e 
2026. Faz-se a leitura da Mensagem e do Projeto de Lei nº. 
001/2025, com todas as Comissões Permanentes 
competentes favoráveis. Em seguida o referido Projeto é posto 
em discussão e faz uso da palavra, o vereador Antônio Pedro 
que diz: Estamos dando um ponto pé nas atividades 
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legislativas e fazendo essa Reunião Extraordinária, para que 
o Executivo Municipal possa operacionar também suas 
atividades. Esse Projeto sobre o reajuste do salário mínimo, 
que nos meses de janeiro chega a esta Casa, essa votação se 
dá para regularização do salário mínimo e a Câmara tem que 
votar, para assim os funcionários receberem seus salários, 
mesmo sabendo que é uma Lei Federal. Em seguida, o 
referido Projeto foi posto em primeira votação, sendo 
aprovado por unanimidade. Faz-se a leitura do Projeto de Lei 
nº. 002/2025, com todas as Comissões Permanentes 
competentes favoráveis. Em seguida o referido Projeto é posto 
em discussão e faz uso da palavra o vereador Antônio Pedro 
que diz: Esse Projeto trata da arrecadação financeira do 
município e os moradores da zona rural não passam por esse 
Projeto. Trata de uma forma justa sem ferir o bolso do devedor, 
porém, a população não tem o costume de pagar em tempo 
hábil o IPTU, quando em 2025 vem o de 2024. Em seguida o 
referido Projeto foi posto em primeira votação, sendo 
aprovado por unanimidade. Faz-se a leitura do Projeto de Lei 
nº. 003/2025, com todas as Comissões Permanentes 
competentes favoráveis. O mesmo foi posto em discussão e 
faz uso da palavra o vereador Fábio Júnior que diz: 
Começamos hoje os trabalhos, especificamente, para discutir 
e votar esses 03 (três) Projetos, e no Projeto nº. 003, considero 
o mais importante, que é a fixação do salário dos Agentes de 
Saúde e de Endemias. Quando valorizamos, principalmente a 
área da saúde, o salário precisa ser melhorado por todos nós. 
O vereador Antônio Pedro diz: Mais uma vez, explicamos que 
a iniciativa legislativa tem por objetivo normalizar o salário da 
Emenda Constitucional nº. 120/2022, fixando os salários dos 
Agentes de Saúde e Endemias, em dois salários mínimos. O 
vereador Luiz Ricardo diz: Este Projeto, foi discutido pelas 
Comissões Permanentes para essa valorização desses 
profissionais, onde no Projeto constava o valor de R$ 3.036,00 
e o valor já está equivalente a dois salários mínimos. O Sr. 
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Presidente Antônio Liberato diz: O Agente de Saúde é quem 
detecta o início do problema na residência de um morador para 
levar até a gestão e é quem leva a primeira cassetada também 
da população, por isso, eles irão receber seus salários 
corrigidos merecidamente. O vereador Antonio Jeffeton diz: 
Dizer da minha alegria em poder retornar a essa Casa. Esse é 
o nosso momento de votar projetos de suma importância, e 
dizer que foi uma grande luta para aprovação desse projeto a 
nível nacional. Essa Casa luta para os benefícios municipais e 
que continuamos lutando, posteriormente, para o dos 
professores. O Sr. Presidente usa da palavra e diz: Quero 
pedir desculpas aos Agentes de Saúde e de Endemias, por 
não ter lhes comunicado sobre a votação do Projeto. Em 
seguida o Projeto de Lei nº. 003/2025, foi posto em votação e 
aprovado por unanimidade em primeira votação. O Sr. 
Presidente relata que esta reunião é exclusiva para 
deliberação das matérias, mas como se trata da primeira 
reunião do ano, irá franquear a palavra aos vereadores para 
uma breve apresentação. A palavra é franqueada a vereadora 
Vanderleia Almeida que diz: É um prazer estar aqui hoje e 
representar cada um jupiense, na intenção de que possamos 
trilhar para o que for melhor para cada jupiense. O vereador 
Paulo César diz: Quero agradecer a Deus por dar privilégio 
por mais 04 (quatro) anos, poder defender projetos de 
interesse da população jupiense, pedir sabedoria a Deus para 
saber enfrentar as dificuldades que virão e desejar boas-
vindas aos colegas vereadores(as) e novatos(as). O vereador 
Antonio Jeffeton diz: Quero dizer da minha alegria de estar 
aqui hoje, e dar boas-vindas ao Plenário. A gente está em 
harmonia com todos e é dessa forma que tem que ser e dar as 
boas-vindas a todos e dizer que estou feliz em retornar a esta 
Casa e de forma mais madura. Gostaria de pedir a 
colaboração de todos para trabalharmos de forma unida e com 
união. Quero informar a todos, que já visitamos o setor de 
saúde, bem como outros setores do município. Também 
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estivemos em conversa com a Prefeita e entregamos uma 
Emenda Parlamentar da Deputada Estadual Débora Almeida, 
num valor de R$ 420.000,00 (quatrocentos e vinte mil reais), e 
com isso, foi adquirida uma ambulância para o Povoado 
Colônia e um ônibus TSD, que irá beneficiar a nossa 
população na área da saúde. O vereador José Adriano diz: 
Comunicar que me chamam de “Nego da Colônia”, porque 
reconheço que sou negro. Estou chegando agora nesta Casa 
e vim aqui para defender os direitos da população de Jupi e 
estou à disposição da Casa, sou do povo, estou pronto e 
disponível para o povo 24 (vinte e quatro) horas. O vereador 
Luiz Ricardo diz: Quero desejar as boas-vindas aos 
servidores da Casa e assessores, e relatar que tenho orgulho 
em participar do Legislativo de Jupi. Estamos aqui para 
atender o interesse da população e desejar boas-vindas a 
todos. Dizer que a situação de hoje desta Casa, faz parte de 
uma união que deu resultado na última legislatura para 
defender o interesse da sociedade. Quero informar que 
através da minha assessoria, foi conseguido parceria para o 
recolhimento de pneus que são descartados em ruas, 
principalmente também o recolhimento de lixo eletrônico, onde 
a prefeitura tinha que pagar por esse trabalho. Estamos 
procurando parcerias para o recolhimento de baterias, pilhas 
e vasilhames químicos. Dizer hoje da minha satisfação e 
alegria de estar como Secretário desta Casa para esse novo 
biênio. O vereador Fábio Júnior diz: Quero dar boas-vindas a 
todos os vereadores, assessores e funcionários e a quem se 
encontra na Casa. Para que possamos fazer um trabalho 
voltado para a população de Jupi, mais uma vez, nos deram a 
confiança para representar cada um cidadão jupiense. 
Voltamos alegres e mais fortes para retornar aos trabalhos 
desta casa, e possam contar comigo e junto com o Executivo 
Municipal, levar o melhor para o município. O Sr. Presidente 
Antônio Liberato usa da palavra e diz: Quero agradecer mais 
essa oportunidade de estar à frente desse Poder Legislativo e 
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junto com o Executivo Municipal, trabalhar para o melhor de 
Jupi. Em seguida, faz suas considerações finais e declara 
encerrada a sessão às 11:24h, marcando a próxima reunião, 
após um intervalo de 30 (trinta) minutos, no mesmo local de 
costume. Do que para constar, eu, Paulo Henrique Dantas 
Barreto, Secretário “Ad’ hoc”, lavrei a presente ata que após 
lida e achada conforme, vai devidamente assinada pelos 
membros da Mesa Diretora desta Casa Legislativa. Jupi/PE, 
em 29 de janeiro de 2025. 

 
                                        

Antônio Liberato Sobrinho 
PRESIDENTE  

 
 

Fábio Júnior Teixeira 
VICE-PRESIDENTE 

Luiz Ricardo dos S. Souza 
SECRETÁRIO 
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